



Nombre de alumno: Karla Judith Escobar Rodríguez

Nombre del profesor: Jorge David Oribe Calderón

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Urbanismo

Grado: 7° Cuatrimestre

Grupo: "A"

POBLACIONES

A lo largo de la vida la urbanización se ha puesto en práctica y es un conjunto de disciplinas que hasta la actualidad nos ha brindado muchísimo, gracias a este conjunto de disciplinas tenemos orden en las ciudades y demás.

En muchas ocasiones las personas cuando se refieren a la ciudad hacen referencia a grandes aglomeraciones de personas, a la contaminación, a grandes edificios, etc. Elementos que muchas ocasiones tiene un carácter más negativo, cuando en realidad la ciudad apareció como un elemento enriquecedor de las sociedades en su avance técnico. Muchos expertos, además, afirman que el proceso urbanístico en los países en vías de desarrollo ha sido y es fundamental para impulsar mejoras de calidad de vida para buena parte de la población de estos.

La urbanización sin duda trajo una mejor calidad de vida, es por eso que las poblaciones urbanas viven de una mejor manera, sin embargo, la relación que tiene con las poblaciones rurales es de vital importancia, puesto que ambas poblaciones se complementan, y una sin la otra no podría ser. Por ejemplo, la población rural abastece de materia prima, proporciona mano de obra para las industrias a la población urbana entre otras cosas. Y la población urbana provee al campo de servicios de todo tipo, como educación, salud, comunicación entre otras cosas.

Esta relación entre poblaciones sucede en casi todos los países, y esto fue lo que sucedió en México también, México tuvo una larga trayectoria y tradición urbana. Esto se inicia en la época prehispánica, con el florecimiento de centros urbanos de la importancia de Teotihuacán y Tenochtitlan. La estructura urbana que México adoptó paso por varias etapas, las cuales llevaron varios años y en tal proceso los españoles fueron un factor muy importante, ya que ellos fueron lo que fundaron varias ciudades, aplicando su diseño y construcción la rica experiencia urbanística que habían desarrollado en España. Gracias a esta urbanización ahora México tiene una mejor calidad y de vida y todas las demás características positivas que el proceso de urbanización nos ofrece, pero al final de cuentas, aunque este proceso durara algunos años, este proceso valió la pena.

México ha sido un lugar rico en flora y fauna, la cual es importante para la ciudad, el medio natural y su relación con la ciudad es muy importante para entender el funcionamiento de este. Las relaciones geográficas entre la ciudad y su ambiente natural se definen en dos escalas distintas: la regional y la local. Así, la geografía urbana se puede definir como el estudio del establecimiento urbano, su situación, su sitio, su evolución y su patrón de asentamiento, además de las clasificaciones del establecimiento urbano, en pueblos, villas y ciudades.

Como bien ya se mencionó la importancia de la relación entre la ciudad y el medio natural es bastante grande, puesto que de la mano la evolución de la ciudad se ha llevado a cabo, pues al momento en que hablamos de evolución de la ciudad no solo nos referimos a los cambios en la actividad, refiriéndonos a la función de la ciudad, sino que también nos referimos a los cambios demográficos.

Así como como el medio natural era importante para la ciudad, también habían otros factores importantes, como la religión, el comercio, la comunicación y la defensa, estos factores eran importantes para tomar en cuenta la ubicación de la una ciudad, dependiendo la necesidad o las creencias que tuvieran así eran asentadas las ciudades, en el caso de México la razón por la que fue ubicada en donde actualmente esta fue la religión.

Se mencionaba anteriormente que el Urbanismo es un conjunto de disciplinas, las cuales han ayudado de muchas formas. La importancia de la Urbanización no solo en México ha sido de vital importancia, trayendo consigo más ventajas que desventajas. Ventajas como, por ejemplo, crecimiento sostenido, accesibilidad, mejores servicios, economía, entre otras muchas cosas.

Todos estos factores determinan el proceso de urbanización y el crecimiento urbano, brindándonos servicios importantes como agua limpia, mejor atención médica, niveles más altos de calidad educativa, los cuales considero que son uno de los factores más importantes que la sociedad necesita.

Por lo tanto, podemos concluir diciendo que la urbanización es importante en todos los sentidos hablando, pues nos trajo cosas que nos han facilitado la vida y nos la ha hecho muchísimo mas cómoda, por eso considero que es algo importante y que con el tiempo se irá mejorando de muchas más formas.